



## Entrevista / Ildelfonso Guajardo (Diputado – PRI)

“Primero, entender la alianza como una gran decisión para reconocer las trayectorias de la elección del 23, que es el caso de Manolo en Coahuila y el caso de nuestra amiga Alejandra del Moral en el Estado de México y eso, dadas las responsabilidades nos deja el 23 en una responsabilidad muy importante dentro de la alianza para el Partido Revolucionario Institucional.

“En el caso del 24 es muy claro que se está definiendo el funcionamiento para la Ciudad de México porque se ha demostrado que prácticamente les hemos ganado en ese sentido; sin embargo, para la elección federal, para la Presidencia de la República, pues yo interpreto el acuerdo muy sencillo, el acuerdo es: se definirá el método o el proceso, esto no quiere decir que un partido lleve ventaja sobre otro para la definición de precandidaturas en este contexto”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APdx9SscEM4pT0o&id=75F18D3264FEE48F%212382&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp>